
Sujet : [INTERNET] Unitech
De : APPERT Marie Jo <marie-jose.appert@orange.fr>
Date : 18/12/2019 09:30
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je donne mon avis sur l'implantation d'une laverie sur le territoire de Suzannecourt, je suis contre pour les raisons suivantes :

la rivière Marne a un débit insuffisant la plupart du temps et un rejet dans les eaux usées n'est pas valable non plus

les trajets à travers la France pour acheminer le linge et aussi à travers les pays voisins, un traitement sur place n'est il pas plus rentable ?

40 emplois contre 800 pour le tourisme

les rejets (40% de la radioactivite) se feront au pied d'une colline et à un début de bassin

Bonne réception de ce message.                       M J Appert
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